

Estudiantes de la Universidad de Valladolid visitan la fábrica de Vila-seca I de Ercros



Estudiantes del grado y el máster de ingenieria química de la Universidad de Valladolid han visitado la fábrica de Vila-seca I de Ercros. Una visita que, en esta ocasión, ha tenido un carácter técnico debido al elevado grado de conocimientos del alumnado.

Fernando Burgueño, jefe de operaciones de la fábrica de Vila-seca I, y Silvia Padró, técnica de formación, fueron los encargados de dar la bienvenida al grupo, integrado por 31 estudiantes y cinco representantes del profesorado. Burgueño realizó una presentación general de la fábrica, detallando el proceso productivo de las distintas líneas de fabricación, así como las sinergias con las otras empresas del polígono químico de Tarragona.

La jornada acabó con un recorrido por las instalaciones de la fábrica, donde el alumnado recibió explicaciones del personal técnico del centro sobre el funcionamiento de las distintas plantas.

Profesorado y estudiantes hicieron una valoración positiva de la visita y destacaron su alto interés académico.